



Feuerwehrkommandant Wolfgang Weschta, Daryusch Daryabegi, Dieter Gradwohl, Ortsvorsteherin Waltraud Balaska und Bürgermeister Stefan Schmuckenschlager mit dem neuen Ortszeichen. *Fotos: Nurschinger*



Die Sternsinger eröffneten den Neujahrsempfang mit ihrer Bitte um eine milde Gabe.

# Neues Zeichen offiziell präsentiert

**Neujahrsempfang** | Waltraud Balaska und Stefan Schmuckenschlager stellten Ortszeichen vor.

**Von Markus Nurschinger**

## **WEIDLINGBACH-SCHEIBLINGSTEIN-**

Zahlreich erschienen die Weidlingbacher und Scheiblingsteiner beim Neujahrsempfang im Hubertusheim in Scheiblingstein.

Nachdem die Sternsinger mit ihrem Auftritt den Empfang einläuteten, war Ortsvorsteherin Waltraud Balaska am Wort. Nach einem Rückblick auf die wichtigsten Geschehnisse des vergangenen Jahres, wie den Internetausbau in Weidlingbach, das „Glühwürmchen“, und als besonderes Highlight das neue Ortszeichen.

Gleichzeitig freute sie sich auch auf kommende Ereignisse, wie etwa den fast fertigen Internetanschluss in Weidlingbach, der Ende Jänner fertiggestellt soll. Bürgermeister Stefan Schmuckenschlager konnte anschließend auch den Scheiblingsteiner eine gute Nach-

richt überbringen. Denn im heurigen Jahr soll auch der Internetausbau nach Scheiblingstein erfolgen.

Bei der Präsentation des neuen Ortszeichen, das per Urkunde nun offiziell verwendet werden darf, wurden auch die beiden Hauptinitiatoren Daryusch Daryabegi und Dieter Gradwohl für ihre Verdienste geehrt. Feuerwehrkommandant Wolfgang Weschta bekam von Gradwohl ein selbst gemachtes Ortszeichen aus Stoff überreicht.

## **KURZ NOTIERT**

**Neujahrsempfang.** Am Samstag findet um 19 Uhr der Neujahrsempfang der Freiwilligen Feuerwehr Weidling im Ortszentrum statt. Die Einsatzkräfte blicken dabei auf Einsätze und Aktivitäten des vergangenen Jahres zurück. Weiters wird das neue Feuerwehrhaus präsentiert.